Antrag an die Wiener Landeskonferenz (Einstimmig)

Die KPÖ Wien soll in der esten Hälfte 2010 eine Beratung zu m Thema "Kommunalpolitik und Linke" durchführen. Dabei soll geprüft werden, ob die Unterstützung der Rosa Luxemburg Stiftung möglich ist.

Zentrales Ziel dieser Beratung muss sein, für das politische Feld "Kommunalpolitik" eine kontinuierliche politische Verantwortung einzurichten, die von Genossen und Genossinnen auf längere Sicht als Schwerpunkt (Hauptaufgabe) wahrgenommen wird.

Begründung:

Angesichts steigender sozialer Probleme in der Stadt Wien unterliegt Kommunalpolitik einem Wandel und die kommunalen Handlungsfelder sind dadurch beeinflusst. Die KPÖ Wien benötigt einen gemeinsamen Ratschlag über bestehende und neue Themen der Kommunalpolitik. Die KPÖ Wien hat sich für die kommenden Wahlen das Ziel gesetzt, Mandate zu verteidigen bzw. neue zu gewinnen. Eine solche Beratung könnte das politische Profil der KPÖ Wien in kommunalen Politikfeldern schärfen. Ein kollektiver Erfahrungsaustausch könne nicht nur bereichern, sondern ermuntern neue Fragestellungen anzupacken.